

Dagegen:	0
Enthaltungen:	0

Angenommen	x
Abgelehnt	

Herr Ehlers fragt, was wird aus dem bereitgestellten Geld, wenn der Standort der Toilette nicht im B-Plan Strand aufgezeigt ist.

Herr Fromm: Andere Standorte liegen nicht im Ermessen der Tourismuszentrale, diese werden durch das Umweltamt bewirtschaftet. Einen Alternativstandort gibt es nicht.

Frau Stubbe bemängelt, dass in Wilhelmshöhe viele Steine und zu wenig Sand am Strand sind, Bühnen könnten hier Abhilfe schaffen.

Herr Fromm: Sand wurde dort gerade aus der Sandfalle verteilt. Bühnenbau wird es an dieser Stelle nicht geben.

Kirchenplatz

Guidos Coffeebar hat die Sondernutzung für eine feste Gastronomie am Kirchenplatz für ein Jahr erhalten.

Der Handels- und Gewerbeverein ist angehalten, auf dem Kirchenplatz Veranstaltungen anzusiedeln. Hier kann eine Belegung des Kirchplatzes erfolgen.

Frau Voß

Auch in diesem Jahr gibt es die drei großen Warnemünder Feste, Stromerwachen, Nieger Ümgang und Stromfest.

22.4.17 - Aufruf zum Frühjahrsputz von 09.00 bis 12.30 Uhr, Treff am Kirchenplatz. Reinigungsutensilien sind mitzubringen. Gepflanzte Bäume, Sträucher und Blumen müssen erhalten und gepflegt werden. Schwerpunkte: Am Markt, Kirchenplatz und der Georginenplatz.

28.04 bis 01.05. Stromerwachen mit Brückendrehung und Töpfermarkt am Kirchenplatz. Die Vorbereitungen laufen für die 80. Warnemünder Woche mit dem 16. Niegen Ümgang und dem 41. Sommerfest.

30.07. Kulturbotschafter fahren mit der Fähre nach Dänemark und gestalten in Marielyst einen kulturellen Nachmittag. Hier geht der Dank an die Tourismuszentrale für finanzielle Unterstützung und die verlässliche Zusammenarbeit.

Herr Bludau hat dafür gesorgt, dass ein Toilettencontainer zum Stromerwachen am Vorplatz des Leuchtturms aufgestellt wird.

Herr Bothur fragt Herrn Fromm und auch Frau Voss, ob sie in die Vorbereitungen für die 800 Jahrfeier in Rostock eingebunden sind.

Antwort Frau Voss:

Für den Festumzug durch Rostock gab es von der Hansestadt Rostock erste Anfragen der Teilnahme. Der Verein ist bereit mitzumachen.

Antwort Herr Fromm:

Es gibt eine Projektbüro 800-Jahr-Feier 2018 in der Hansestadt Rostock, sowie auch Initiativgruppen wie von Herrn Dr. Mehlan. Hier wird es eine große kulturelle Veranstaltung am 01.09.2018 im Kurhaus geben.

Ein Masterplan wird ab 01.01.18 erstellt. Wir wollen weltoffen und attraktiv sein.

Herr Prechtel hat mit dem Ortsbeirat Bremen-Vegesack besprochen, dass sie zu diesem Jubiläum unsere Gäste sein werden.